



24h-Rennen Spa-Francorchamps:

MONTAPLAST by Land-Motorsport ready für 24 Stunden in Spa

Niederdreisbach. *Vom 26. bis 29. Juli startet das Team MONTAPLAST by Land-Motorsport zum dritten Mal in dieser Saison bei einem 24h-Rennen. Bei der Jubiläumsausgabe des Langstrecken-Klassikers in SPA wird das Team wiederum mit der Startnummer 29 im Audi R8 LMS antreten. Die Stammpiloten Kelvin van der Linde und Sheldon van der Linde (ZA) werden sich das Cockpit mit Jeffrey Schmidt (CH) teilen.*

Die Teilnahme am 24 Stunden Rennen in Spa wird nochmal eine spannende Herausforderung für das Team Montaplast by Land-Motorsport werden. Die Crew hat in den letzten beiden Jahren sehr viel Erfahrung bei Langstreckenrennen gesammelt und möchte beim kommenden Langstreckenklassiker in den Ardennen, der 70th Edition Total 24 Hours of Spa, den Fans wieder ausgezeichneten und spannenden Motorsport präsentieren. Unter den 67 Startern werden insgesamt 9 Audi R8 LMS im Einsatz sein, darunter unsere Startnummer 29 von MONTAPLAST by Land-Motorsport im bekannten Montaplast-Langstrecken-Design.

Alle Informationen rund um das 24h-Rennen: <https://www.total24hours.com>

<https://www.total24hours.com/live>

<https://www.total24hours.com/live#live-timing>

<https://www.total24hours.com/live-plus>

Vorherige Teaminfo: <https://land-motorsport.de/2018/06/erster-einsatz-fuer-montaplast-by-land-motorsport-bei-den-24-stunden-in-spa>

22.07.2018